

MULTIPOLAR: DAS CORONA-LABORVIRUS - DIE UNBEQUEME WAHRHEIT KOMMT ANS LICHT

Posted on 13. Mai 2023

Auszug aus dem Text:

Neue Dokumente zeigen erstmals, wie präzise und zielgerichtet amerikanische Wissenschaftler in den Jahren vor 2020 an krankmachenden Coronaviren forschten. Die Papiere machen auch klar, wie die Forscher, die vom US-Chefepidemiologen Anthony Fauci staatliche Gelder erhielten, ihre Arbeit nach China auslagerten um einen Forschungsstopp in den USA zu umgehen. Vieles deutet darauf hin, dass die Geschichte der Coronakrise völlig neu geschrieben werden muss.

HEIMO CLAASEN, 4. Mai 2023,

Woher stammt das Coronavirus? In China sind inzwischen über 80.000 Haus-, Nutz- und Wildtiere auf der Suche nach einem Vorläufer von SARS-CoV-2 untersucht worden. Doch keine der Proben hat dazu ein positives Ergebnis gebracht, das die chinesische Regierung zumindest von dem Vorwurf befreit hätte, die Coronakrise sei vom virologischen Institut (WIV) der Universität in der 11-Millionen-Stadt Wuhan verursacht worden – in der die Covid-Krankheitsfälle zuerst öffentlich bekannt gegeben worden waren.

Dies hat gerade aufs neue am 17. April ein Bericht von Senatoren der USA mit „bedeutsamen Belegen“ begründet. US-Präsident Biden hat zudem im März ein von beiden Parteien im US-Kongress gemeinsam vorgeschlagenes Gesetz unterzeichnet, wonach ausdrücklich „die Einzelheiten zum Coronavirus und zur Forschung an dessen erhöhter Wirkung am Wuhan Institut für Virologie veröffentlicht werden“ sollen.

Den vollständigen Text finden Sie unter: <https://multipolar-magazin.de/artikel/corona-laborvirus>

Zum Verständnis lesen Sie bitte auch folgenden Artikel:

<https://apolut.net/sars-cov2-kommt-aus-dem-labor/>

+++

Dieser Beitrag ist als Empfehlung der Redaktion verlinkt.

+++

Bildquelle: [David A Litman](#) / Shutterstock.com